

Historique

Le VBC Le Mont fête ses 30 ans en 2020 !

Le VBC Le Mont a été fondé à la fin de l'année 1990. Il se constitue alors en société autonome après avoir été une « sous-section Volleyball » au sein de la FSG Le Mont, durant de longues années.

A l'origine, le club était constitué de trois équipes :

- Une équipe fanion évoluant dans la catégorie la plus élevée sur le plan vaudois (2^{ème} ligue).
- Une équipe féminine junior B, nouvellement constituée.
- Une équipe masculine, jouant en 3^{ème} ligue.

Après la disparition de l'équipe masculine en 1994, une nouvelle équipe féminine a été formée et inscrite en 4^{ème} ligue en 1996.

De nombreux temps forts ont marqué l'histoire du club depuis trente années :

- L'année 1996/97 fut particulièrement réussie, puisque l'équipe fanion du club réalise un superbe doublé « Coupe-Championnat », accédant au passage à la première ligue pour la saison 1997/98.
- En novembre 2000, le club organise sa première « mi-nuit du volley », tournoi de volley loisirs. En effet, le club ne se veut pas uniquement un lieu de compétition mais aussi un vecteur d'animation de la vie locale.
- A la fin de la saison 2001-02 l'équipe junior féminine est promue en junior A1 et participera au championnat interrégional pour l'équipe junior féminine durant la saison 2002-03.
- En 2003, suite à une nouvelle excellente saison, l'équipe de 2^{ème} ligue accède à la 1^{ère} ligue ; l'année suivante l'équipe de 4^{ème} ligue réalise aussi de très bonnes performances et se hisse en 3^{ème} ligue.
- Jean-Luc Rochat, le président historique du VBC Le Mont – il occupe la fonction depuis 1990 – quitte ses fonctions en septembre 2005, il est remplacé par Maïlys Mauguen.
- En 2004/05, une équipe masculine junior est créée, puis en 2005/06, une équipe senior est constituée, amenant à cinq le nombre total des équipes au sein du club. Mais cette nouvelle expérience ne dure finalement que deux ans.

- En 2006/07, l'équipe féminine de 3^{ème} ligue remporte son championnat. En 2007/08 puis 2008/09, l'équipe de 2^{ème} ligue réalise deux excellentes saisons en coupe vaudoise, accédant respectivement à la demi-finale puis à la finale de la compétition. A la fin des années 2000, les équipes féminines de 2^{ème} et 3^{ème} ligues jouent donc régulièrement les premières places dans différentes compétitions.

- Après un remaniement de l'organisation du championnat vaudois, désormais pour la saison 2009/10, la seconde équipe évolue en 4^{ème} ligue. L'équipe fanion évolue toujours en 2^{ème} ligue. Une équipe junior féminine, évoluant dans le championnat M21F2A, constitue un réservoir de nouveaux talents pour les deux autres équipes.

- 2010/2011 : une année sans équipe junior féminine !

- 2011/2012 : constitution d'une nouvelle équipe junior inscrite en M17

- 2012/2013 : trois équipes féminines sont présentes au Mont-sur-Lausanne : la F2 du Mont signe un doublé, championne vaudoise et vainqueur de la Coupe Vaudoise. Les juniors évoluent à présent en M19.

- 2013/2014 : quatre équipes sont inscrites au championnat vaudois ! Une équipe de 4^{ème} ligue féminine débutante est formée (mais ne durera qu'une seule saison).

- En septembre 2014, une nouvelle présidente est élue au comité : Melanie Magnin. Trois équipes participent au championnat vaudois : F2, F4A et les juniors M23F2.

- 2019/2020 : nouvelles salles, nouveau comité, nouvelles équipes... La saison 2019-2020 du VBC Le Mont sera celle de la nouveauté ! Les quatre équipes du club sont en effet rejointes cette saison par deux nouvelles équipes « détente », qui occuperont les salles flambant neuves du Mottier et du Rionzi. Surfant sur la vague, le comité se renouvelle également en partie avec le départ de la secrétaire et l'arrivée de deux nouveaux membres. Cette saison sera historique et ne verra pas la fin du championnat ni de la coupe, suite à un élément perturbateur appelé COVID-19...

- En septembre 2020, le club démarre la saison avec 6 équipes ! La F2 fraîchement promue, une F4, des juniors M23F2, une nouvelle équipe masculine qui évoluera en M4, les Sushis notre équipe de détente qui accède cette année au groupe A et l'équipe de détente du mercredi.

- La saison 2021 voit l'arrivée d'une nouvelle équipe féminine de 5^{ème} ligue au sein du club, pour faciliter la transition des juniors aux différentes ligues seniors. Le Mont compte donc désormais 7 équipes ! Un record ! Le club organise également la 2^{ème} édition de son tournoi de préparation avec 16 équipes présentes.